



Experience it

BAVARIA S-LINE S40



MODERNES DESIGN TRIFFT AUF VARIABLE AUSSTATTUNG

Die BAVARIA S40 beeindruckt auf den ersten Blick. Kraftvolle elegante Linien im Rumpf verleihen ihr ein zeitloses Design. Entworfen von Marco Casali und dem BAVARIA YACHTS Entwicklungsteam geht diese Yacht keine Kompromisse ein, was Fahrfreude, Sicherheit und Wirtschaftlichkeit betrifft.

MODERN DESIGN MEETS FLEXIBLE OPTIONS – The BAVARIA S40 is love at first sight. The powerful, elegant lines of the hull lend this model a timeless design. Designed by Marco Casali and the BAVARIA YACHTS Development Team, this yacht does not compromise on handling, enjoyment, safety or cost-effectiveness.

EXTERIOR

MAXIMALE FREIHEIT AN BORD

Mit ihrer umfangreichen Ausstattung bietet die BAVARIA S40 beste Voraussetzungen für unvergessliche Erlebnisse. Beispiele hierfür sind das variable Cockpit, eine große Liegefläche auf dem Vorschiff und eine optional absenkbare Badeplattform. Eine Sitzgruppe an Backbord in Fahrtrichtung mit integrierter Sonnenliege zählt als weiteres Feature, das für ein rundum einzigartiges Freiheitsgefühl an Bord sorgt.

MAXIMUM FREEDOM ON BOARD – With its comprehensive fittings, the BAVARIA S40 provides the perfect backdrop for unforgettable experiences. This includes the variable cockpit, a large sun deck on the foredeck, and an optional, lowerable bathing platform. A port-side seating area facing in the direction of travel with integrated sun loungers is a further feature which contributes to the unique feeling of freedom on board.





INTERIOR

EINFACH WOHLFÜHLEN

Unter Deck empfängt Sie bei einer Stehhöhe von 2,10 Metern das helle und hochwertige Interieur. Edle Hölzer und Stoffe, direkte und indirekte dimmbare Beleuchtung sorgen für ein luxuriöses Ambiente. **Die Eigner-
kabine gleicht mit großen Fensterflächen und einem Kingsize-Bett
eher einer Suite.**

FEELING GOOD – Below deck, the well-lit, high-quality interior awaits you with a standing height of 2.10 metres. Exotic wood and fabrics, and direct and indirect dimmable lighting create a luxurious ambience. **The owner's cabin resembles a suite, with large windows and a king-sized bed.**





FEATURES

AUSSTATTUNG UND OPTIONEN

Die BAVARIA S40 ist in drei Varianten erhältlich: Als OPEN, als HT mit Schiebedach oder in der COUPE-Version. Welche Version Sie wählen kommt ganz auf Ihren Typ und Ihre Anforderungen an.

The BAVARIA S40 is available in three different versions: the OPEN, the HT with sliding roof or the COUPE. Which version you choose depends entirely on your personal preferences and requirements.



Konfigurieren Sie sich Ihre ganz persönliche BAVARIA Yacht.
Configure your own personal BAVARIA yacht.

www.bavariayachts.com



Modellvariante Model version	OPEN	HT	COUPE
Gesamtlänge ohne Badeplattform Length overall without bathing platform	12,21 m	12,21 m	12,21 m
Gesamtlänge mit Badeplattform Length overall with bathing platform	13,29 m	13,29 m	13,29 m
Rumpflänge Length hull	11,65 m	11,65 m	11,65 m
Gesamtbreite Beam overall	3,99 m	3,99 m	3,99 m
Höhe über Wasser Height above waterline	3,59 m	3,38 m	3,38 m
Tiefgang, Antrieb angehoben (ca.) Draught, drive raised (approx.)	0,70 m	0,70 m	0,70 m
Tiefgang, Antrieb abgesenkt (ca.) Draught, drive lowered (approx.)	1,05 m	1,05 m	1,05 m
Leergewicht, ab (ca.) Unloaded weight (approx.)	8.472 kg	8.956 kg	9.129 kg
Kraftstofftank Fuel tank	750 l	750 l	750 l
Wassertank Water tank	250 l	250 l	250 l
Personen, max. nach CE B People, max. nach CE B	12	12	12
Kabinen - Badezimmer Cabins - Bathroom	2 - 1	2 - 1	2 - 1
Betten Berths	4	4	4
Stehhöhe in Kabine Height in cabin	2,10 m	2,10 m	2,10 m